

06.05.2011 - 10:00 Uhr

Le cap du million est franchi

Bern (ots) -

En 2010, pour la première fois, les bénévoles des associations cantonales de la Croix-Rouge ont fourni en Suisse plus d'un million d'heures de travail à titre gracieux pour les personnes démunies et défavorisées.

Les associations cantonales et les organisations de sauvetage de la Croix-Rouge suisse ne pourraient remplir leur mission sans l'engagement de quelque 50 000 bénévoles, lesquels interviennent dans toute la Suisse dans une centaine de domaines différents, comme la promotion de la santé, les services d'aide, l'intégration, les premiers secours ou encore le sauvetage.

Dans les associations cantonales, le nombre de bénévoles a augmenté l'an passé de 2%, pour atteindre 12 000. Leur action a progressé plus encore, à savoir de 5%, pour se monter à un peu plus d'un million d'heures. Ces chiffres confirment ainsi la tendance positive de l'année précédente quant au volontariat au sein de la CRS.

Le bénévolat est l'un des piliers du travail de la Croix-Rouge. A l'occasion de la Journée mondiale de la Croix-Rouge le 8 mai, et tout au long de l'Année européenne du volontariat 2011, la Croix-Rouge suisse s'attachera à rendre hommage à ces hommes et ces femmes qui donnent de leur temps au service de leur prochain. Ce don de soi est une richesse qui ne s'exprime pas en valeurs pécuniaires, mais par une action au plus près de l'humain et une contribution à la cohésion sociale.

«L'humanité fait école»

Les jeunes sont toujours plus nombreux à rejoindre les rangs des bénévoles de la CRS, qui cherche d'ailleurs à les motiver en ce sens. C'est dans cet esprit qu'elle lance le 8 mai 2011 son nouveau projet «Positive action - l'humanité fait école», destiné à sensibiliser les adolescents aux valeurs humanitaires.

Le projet soutient les écoles qui veulent mieux faire comprendre aux jeunes ce qu'est l'engagement social et les amener à être eux-mêmes acteurs tout en apprenant grâce à des activités concrètes. Un jour ou une semaine durant, les classes réalisent leur propre projet social, au cours duquel les élèves sont familiarisés avec le travail en équipe ou le sens de l'organisation, compétences clés du bénévolat.

«Positive action - l'humanité fait école» s'adresse en premier lieu aux écoles du niveau secondaire I. Le projet peut cependant être adapté aux écoles primaires ou de niveau secondaire II. Un manuel comprenant des propositions d'exercices concrets guide les enseignants tout au long de la semaine de projet. D'autres informations dès le 7 mai 2011: www.redcross.ch/schule

La Journée mondiale de la Croix-Rouge est célébrée chaque année le 8 mai, date de naissance d'Henry Dunant (1828-1910), le fondateur de la Croix-Rouge internationale.

Kontakt:

Beat Wagner, chef Communication CRS
tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84
beat.wagner@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100624246> abgerufen werden.